



BIO Chosen Undead

Chosen Undead: Die neue aufstrebende Metalcore Band aus der Nähe Frankfurt

Aus der kleinen und entschleunigten Stadt Hainburg in der Nähe Frankfurts, erheben sich fünf junge Musiker aus dem Abgrund empor: die Band „Chosen Undead“. Gegründet im Jahr 2024 entschied sich die leidenschaftliche Gruppierung dazu den Sound der frühen Metalcore-Jahre wieder aufleben zu lassen und ihn mit modernen Elementen zu verfeinern. So bilden sie sich zu einem Bollwerk schneller Riffs und Breakdowns, ruhigen melodischen Stücken und rockigen Liedern zusammen.

In Einigkeit darüber, dass die harte Musik in viele Subgenres zersplittert, beweist das Quintett, dass es schlichtweg auch anders geht. Jedes Mitglied der außergewöhnlichen Formation ist inspiriert von einem anderen Genre der harten Musik. Egal ob Melodic Death, Trash, Hardrock oder Metalcore, CHOSEN UNDEAD bringt alle dieser Stile im Deckmantel des Metalcores unter einen Hut. Geprägt unter dieser Vielfältigkeit erstreckt sich nun diese belebte Band empor, um die Szene im Sturm zu begeistern.

Die textliche Note der Band ist geprägt von den düsteren und emotionalen Erzählungen, die das Leben, die Menschheit und die Vergangenheit mit sich bringen kann. Sie zeigen oft das Böse, um einen alternativen oder besseren Weg aufzuzeigen. Trotzdem findet man auch lyrisch Texte die einen auf bessere Laune bringen und aufmuntern. So bekommen auch klassische Themen wie Freundschaft, Liebe und Hass einen ganz anderen Blickwinkel und gehen auch oft mit dem Geist der Zeit einher.

Die in der Nähe aus Frankfurt (Hainstadt) entsprungene Band besteht aus den Mitgliedern: Julien Triebel (Vocals), Yanni Georg (Leadgitarre/Vocals), Martin Kronau (Rhythmusgitarre), Marco Welsch (Bass), Louis Götz (Schlagzeug).

Die erste Single eines kommenden Studioalbums wird im Jahre 2025 veröffentlicht. Zuvor konnte die Band in der Zeit unter dem Bandnamen „Dying Was Yesterday“ Erfahrungen mit Live-Auftritten sammeln und den Sound ihrer Songs auf ein professionelles Niveau weiterentwickeln. So überzeugt die Band vor allen mit energetischen und geladenen Auftritten, die jeden Fan der harten Musik mitziehen kann. Im kommenden Jahr plant Chosen Undead eine Tour.